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我等の生業

 １、我等の生業さまざまなれど

 集いて図る心は一つ

 求むるところは平和親睦

 力むるところは向上奉仕

 おおロータリアン

 我等の集い

職場訪問

（持出し例会）
玄海エネルギーパークにて

１０月生まれの皆さん、お誕生日おめでとうございます！



会長 塚田征二会長の時間（２０２４年 １０月 ３日）

江戸時代の天文学者で、地理学者でもあり日本地図を完成させた伊能忠敬の玄孫

の、外交評論家・加瀬英明さんという方がいました。その方が書かれた『徳の国富論』

の中に、わが国について外国人が遺した言葉が紹介されています。わが国のことを

公平に知ることが出来ます。例えば次のような内容です

①フランシスコ・ザビエル（１５０６～１５５２） 安土桃山時代に来日

《「日本人は男女を問わず、みな読み書きができる。庶民に文盲が、ほとんどいない」

と、ヨーロッパのイエズス会本部に報告している。》《このころのヨーロッパの庶民と

いえば、ほぼ全員が文盲だったから、実感だったにちがいない。ザビエルは中国も

知っていたが、「ヨーロッパの外で、日本人ほど優れた民族はいない」と称賛して、

「この国はわが魂のよろこびだ」とさえ書き送っている。》

②安土にセミナリオ（イエズス会 司祭 ・修道士育成のための初等教育機関）を開いた

オルガンティーノ（１５３３～１６０９）

《「私は世界のなかで、かくも聡明で、明敏な人々はいないと、考えるに至った」》

③イザベラ・バード（１９世紀のイギリスの女性旅行家） 明治１８年に日本を旅行

《バードは日本国内を「平民のふるまいを見てみたかったから」、三等車で旅した。車輛は「貧しい日本人で一杯」

だった。乗客の「他人や私たちに対する人々の礼儀正しい態度、すべての振舞いに、感心した。それは美しいもの

だった。礼儀正しくて親切。イギリスで目にする振舞いと較べて、何という違いだろう」（『日本奥地旅行』）と、述べて

いる。「老人や、盲人に対する日本人の気配りも、この旅で見聞した。私たちの最も良いマナーも、日本人のマナー

の気品と親切さには及ばない」（同）》

④エドワード・Ｓ・モース（アメリカの動物学者）

《我国で悪い排水や不完全な便所その他に起因する病気は、日本には無いか、あっても非常に稀である。これは、

すべての排出物が都市から運び出され、肥料として利用されることによるのかもしれない。》

⑤《日本では、糞尿は商品だった。汲み取り屋が組合をつくって集め、田舎に運んで肥料として売った。ヨーロッパ

では糞尿は十八世紀に入るまで、街路に塵埃とともに窓から捨てていた。パリも悪臭に包まれていた。西洋人は

体を洗わなかった。太陽王といわれたフランスの、ルイ十四世もそうだった。》

⑥《また、「日本では小さな子供までが、二本の棒を使って食事をとる」と述べているが、そのころ西洋では、宮廷に

おいても手づかみで食べていた。フォークがはじめて登場したのは、十六世紀のイタリアであり、ヨーロッパでは

ナイフで切って手で食べていた。西洋料理にナプキンがつきものなのは、その名残である。》

⑦《安土桃山時代にヨーロッパの宣教師が日本から本国へ送った報告書を読むと、日本に何種類ものチリ紙が

あることに、驚いている。当時のヨーロッパは、チリ紙をつくることができなかった。日本から輸入するチリ紙が、

珍重された。いまでも高級シティホテルのバスルームに、風呂と便器が並んでいるのは、用便後に水で洗った

後進性を示している。》（引用終わり）

わが国には優れているものがいっぱいありましたけれども、明治維新以降、西洋化と近代化を混同してしまい、

祖先が培ってきた素晴らしいものの多くを失い、或いは気が付かないまま過ごしてきたのではないでしょうか。

まずは自分の国に誇りを持ちましょう。

塚田征二さん：本日は誕生祝をいただきましてありがとうございます。８０歳と節目を迎えましたが会長任期あと９ヶ月
どうぞよろしくお願いします。
安恒忠男さん：誕生祝有難とうございます。（家族との会話）「今年は喜寿ばい！！」「何云うとうしゃんね、来年が米寿
ですばい。家族揃ってお祝いしますけん、元気にしとかんといかんばい。ボケが少々進みようね。」皆さんよろしく。
久家 脩さん：誕生祝有がとうございます。８７才になります。これからの一年間７８才で通そうと思いましたが、この数年
体力顕著に衰え、文字通り８７のジジイになりました。お付き合い、御手柔らかにお願いいたします。
妹尾葉子さん：本日は誕生月を祝って頂きありがとうございます。これからも笑顔で皆さんと楽しいロータリーライフが
送れますよう、自分なりの出来る事を頑張って参ります。今後共宜しくお願い致します。
吉田知弘さん：久しぶりのホーム例会です。嬉しくてニコニコします。
松本好重さん：体調も整ってきましたので２年半ぶりのゴルフプレーですが来週のゴルフコンペ参戦させていただきます。
どうなることやら…よろしくお願いします。
田中悦子さん：不動産・建設関係に加え保有・再生エネルギー開発などの新会社を作りました。７０過ぎてもがんばって
いきたいと存じます。宜しくお願いします。

10/3  7件  31,000円 累計 369,350円 廣田育美 ＳＡＡ～ にこにこ袋 ～

出席報告 １０月 ３日 出席委員会

会員：５８名（うち免除会員４名）
合計：５８名 ≪ 在籍会員：７７名 うち免除会員５名 ≫

当日出席率： ７７％

修正出席率

９月 ５日 ８３％

～例会で「出会い」「学び」「楽しみ」ましょう～



・２６年旅行業を仕事にしている それから創業独立した
・専門学校を卒業後韓国の会社の日本現地法人に就職
・転職し営業をするが、独立しないと生き残れない状況であったため独立した
・仕事を一生懸命やってきたがプライベートではテニス、自転車が趣味
・法人２２期目 会社は博多港国際ターミナル３階にあります
・創業当時は企業の出張手配がメインだった
・現在はパンフレットを作成しツアー募集ができる会社となった
・韓国に関しては釜山の手配会社と提携し今度の韓国旅行の手配を担当する
・ハウステンボス、離島、対馬も扱っている
・旅行業界はアナログな業界からデジタルな業界になった
・韓国は早くから携帯電話やキャッシュレスが日本より進んでいた
・昔は手書きクーポンの航空券があった ブローカーが多かった
・これからも趣味を兼ねて旅行を楽しんでいきたい

・自分がどこにいるのかを知ること
・紀元前ピラミッドを作った時代の記録が残っている
・磁石が発見され、大航海時代が始まる
・日本は古墳を作った時代の記録が残っている
・６４５年の大化の改新があり、税金を納めるため測量によって耕作地を管理する
・伊能忠敬が１７年かけて歩き回り日本を測量した。測量界のレジェンド
・明治時代西洋式の測量が取り入れられる
・戦後測量法ができ、同じ方法で測量の資格を持つものがすることとされた
・現在はＧＰＳとインターネットのお陰で宇宙から地球を測る。
・測量技術の発展で地球の大きさを測ることが可能になり天気予報、
カーナビ、ハザードマップ作成に役立っている

例会記録 ２０２４年１０月 ３日 司会 渡部 一 ＳＡＡ

＜会長の時間＞ 塚田征二会長

＜幹事報告＞ 松田 修幹事

・ １０月１０日（木）は職場訪問（持出し例会）です。通常の例会
ではありませんのでお間違えのないようにお願いします。
・ １０月１７日（木） はオープン例会＆出席率１００％Ｄａｙです。
・ １０月２６日（土）はロータリー奉仕デーです。参加お願いします。

＜卓話の時間＞

伴奏：高野悦子さん

◆薙野修二会員
・福岡歴史研究会の２５周年記念講演会があります。
案内を配布していますので是非来ていただきたいと思います。

◆クラブ奉仕Ａパート 石藏啓孝理事
・ １０月１７日（木）の例会は出席率１００％Ｄａｙです。
１２：００～１４：００まではオープン例会でもあります。
出席できない方は前後２週間の間にメーキャップお願いします。

◆会員増強委員会 野口勝義委員長
・１０月１７日（木）オープン例会の参加者が集まっていません。
卓話は高原朗子氏の「発達障がいの支援について」です。
是非知人をお誘いください。来週木曜日までにお申し込みを。

◆職業奉仕委員会 合屋成孝委員長
・１０月１０日（木）職場訪問（持出し例会）に車でお越しの方は、
駐車場に私がおります。バスの方は１０：１０ホテル日航集合で
１０：２０には出発しますので、乗り遅れないように。
事前に提出されている身分証明書を忘れないでください。

＜委員会報告等＞

＜今日の歌＞  「君が代」「奉仕の理想」

ソングリーダー：久家 脩親睦活動・ロータリーソング委員

＜１０月の誕生祝＞ ９名中７名出席

鐘ヶ江琢磨 会員

先崎 滋 会員



あとがき ： 会社で健康診断がありました。最後に先生から飲酒は毎日ではなく休肝日を設けてはいかがですかと優しく
アドバイスを頂きました。一体飲酒のどこが悪いのだろうかと思い、勉強の為飲酒が体や心に与えるに影響に関する本を
読みました。大量、継続はアルコール依存を誘発するので良くないと書いてありました。それならと私は休肝日を設ける
ことは止め、飲酒リスクの本を読むことを止めることにしました。 宮本由希

クラブ会報委員会 委員長：寺岡裕子 副委員長：藤川秀幸 委員：古川知明 宮本由希 田中浩成 川畑輝雅

■今後の行事■ １０月は「地域社会の経済発展月間・米山月間」です

１０月１７日（木）卓話予定

「発達障害の支援について
 ―入所施設での生活―」

社会福祉法人玄洋会
福岡発達障害療育研究所

所長 高原朗子 様

■幹事と事務局からのお知らせ■

１０月１７日（木） １００％出席Ｄａｙ／オープン例会 １２：００～１４：００

※通常例会は１２：３０～１３：３０です

１０月２６日（土） 第４Ｇロータリー奉仕デー（街頭募金広報活動）

１２：００～１７：３０ 天神地区会場

１０月３１日（木） 休会

１１月 ６日（水） 健康ウォーキング １５：００ 圓應寺

１１月 ７日（木） 第４・５Ｇ社会奉仕委員長会議 １８：００ 八仙閣

１１月２１日（木） 釜山影島ＲＣ公式訪問 ※通常例会もあります

[例会変更]

博多イブニング  １０月１５日（火） 観月家族懇親会
糸島 １０月１８日（金）→２３日（水） 夜間例会
福岡イブニング  １０月２１日（月） チャリティランニング・ウォーキング大会
福岡城西 １０月２２日（火） １７：３０ 夜間例会：観月懇親会
博多 １０月２２日（火） 観月夜間例会
太宰府  １０月２２日（火） 小郡ＲＣ・鳥栖ＲＣ ３クラブ合同夜間例会
宗像 １１月２０日（水） １９：００ 遠賀ＲＣとの合同例会

[例会休会（メーキャップ不可）]

１０月１２日（土） 福岡城東
１０月１５日（火） 福岡城西・博多・太宰府
１０月１６日（水） 宗像
１０月１８日（金） 福岡北

＝プログラム委員会より＝

２０２４～２０２５年度＜塚田年度＞ 「心のごちそう（卓話）」はこちらからチェック！

今年度の卓話予定表です。お楽しみに！

１０月２９日（火） 博多イブニング
１１月 ５日（火） 福岡城西・博多・太宰府
１１月 ６日（水） 宗像
１１月 ８日（金） 福岡北・糸島

福岡東令和あけぼのロータリー衛星クラブ 例会のご案内

２０２４年１０月２３日（水） １８：４５～１９：３０ （食事なし）
２０２４年１１月１３日（水） １８：４５～１９：３０ （食事なし）

エス・ケイコーポレーション㈱ 会議室
福岡市博多区博多駅前２－１０－１９ 福岡ファッションビル３Ｆ

日 時 ：

場 所 ：

１．１２月１９日（木）年末員家族懇親会について  ＜継続＞

２．１１月６日（水）健康ウォーキングについて   ＜承認＞

３．脇坂愛次郎会員の出席免除について（７～９月）  ＜承認＞

４．１０月２６日（土）ロータリー奉仕デー参加によるメーキャップ扱いについて ＜承認＞

５．ＩＭガバナー補佐サポートチーム組織図について  ＜承認＞

■定例理事会議事録■ ２０２４年１０月 ３日（木） ホテル日航福岡

◇インターアクト例会◇ ２０２４年１０月 ２日（水）

１０月２６日（土）ロータリー奉仕デーの内容説明と確認、

当日スケジュールについて連絡を行いました。質疑応答の

後、中川さんから活動についてお話しいただきました。

部員の方々は、とても積極的です！

（山本秀和インターアクト委員長）
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